



# オールスターズ

2023. 9. 22 NO.21

前期終わりの足音が。。。  夏秋

暑かった夏も終わりかけ、少し物寂しさを感じる今日この頃ですが、前期も残り僅かとなってきました。前期は新しい科目やリコーダーへの挑戦、運動会などの大きな行事、町探検や出張所見学などの校外活動など、たくさんのことに取り組みました。10月6日(金)は、前期終業式です。子どもたちが目標をもち、後期に向かっていけるよう、力を入れていきますので、引き続きよろしくお願い致します。

## PC 持ち帰りについて



9月は毎週末にパソコンを持ち帰り、デジタルドリルに取り組んでいます。今月の持ち帰りは、本日22日(金)と29日(金)の後2回です。

ぜひ宿題以外にも、色々なドリルに取り組み、学力向上につなげてもらいたいです。

## 算数の教科書も下巻へ

来週から、**算数の教科書も下巻**に入ります。記名していることを確認のうえ、持たせてください。

## 学習発表会演目

音楽の学習では、学習発表会に向けて動き出しています。No.21では、簡単に演目をご紹介します。日程及び細かい役割などについては、改めてお知らせします！

《プログラム》

1. 歌とふりつけ 「ゆかいなまきば」
2. リコーダー 「かえり道」  
「レッツゴーソーレー」
3. 手遊び歌 「十五夜さんのもちつき」  
「陽気なかじや」
4. 器楽風 「ミッキーマウスマーチ」



## 体育の学習について



少しずつ気温も低下し、秋を感じるようになってきたようにも感じます。学習発表会の特別日課(28日・木曜日から)に入りますと、暫くの間、体育館の使用ができません。体育の学習の際は、**外で運動しやすい服装(薄いジャンパー・運動靴など)**で登校させてください。また、記名も忘れずをお願い致します。

## 個人懇談ありがとうございました。

19日(火)で、個人懇談が終了しました。お忙しい中、ご来校いただきまして誠にありがとうございました。これからも子どもたちを、ご家庭と学校の両輪で見守っていければ幸いです。